SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

Le premier commandement de Dien, 551.—Le blasphème, 554.—Echo de Natal, 557.—Oraison jaculatoire, 558.—L'Orgueilleux, 558.—Les conséquences de l'alcoolisme, 558.— Renseignements, 559. — Histoire de Brigands, 560. — Fondation de 12 messes pour la famille Johin en 1695. — Nécrologie, 566. — Calendrier, 566.— Memento hebdomadaire, 566.

Le premier commandement de Dieu

(Suite)

Outre l'emission des actes d'espérance, quand on est tenu de les produire, il y a deux péchés opposés à cette vertu. L'un consiste à espérer trop: c'est la présomption; l'autre, à espérer trop peu: c'est le désespoir.

On pêche par présomption quand on compte témérairement sur le ciel et la grâce, sans rien faire pour les obtenir. Parmi les présomptueux, les uns comptent trop sur la bonté de Dieu, les autres trop sur leurs propres forces.

Les premiers sont ceux qui prolongent leur vie d'iniquité et qui diffèrent leur conversion, parce qu'ils espèrent se repentir avant la mort et obliger Dieu à leur pardonner. "Dieu, disentils, ne nous a pas créés pour nous perdre. Sa miséricorde est